
Слово Державного Зосимы 

«Горе будет тем, кто сомневается» 

 
Христос Воскресе, друзья мои. Всем нашим поклон. Хотел бы утвердить вас в 

Вере нашей Православной. Хоть у нас и трудное положение, но Бог наш видит, что 

мы немощные. Повторяет мне в Духе Святом много раз, что все изменит в ближайшее 

время и счастливы будем. На нашу долю выпало хранить дела веры, ибо Святой 

Апостол Иаков пишет, что вера без дел мертва. Но нам с вами дано исповедовать 

истинное Православие, иметь не просто веру, но еще и исповедание. А это и есть дело, 

причем самое угодное Богу. Также, помимо исповедничества, нам еще дано 

обетование в защите Христа и нашей Богородицы. И поверьте, хранить все обещания 

от Бога в момент сильных нападений от врага – это очень тяжело и тоже подвиг, 

подобный обещаниям Аврааму, Святым Захарии и Елисавете, ибо им трудно было 

сохранить веру тем обещаниям, которые дал им Бог. Поэтому поставил Господь 

высоко Авраама и назвал другом своим. Понимаете? 

 Сохранить верность обещаниям Бога трудно, особенно в тот момент, когда 

внешние дела врагов явно показывают, что всякое обещание на защиту практически 

невозможно. Так было и с Авраамом, ибо все мирские факты указывали на 

невозможность тому, что обещал Бог. Но сей Святой человек хранил доверие Господу, 

хоть и трудно было, хотя и смеялись, смеялась жена и так далее. Поэтому нам с вами 

дано нести как бы двойной подвиг веры и исповедничества и довериться Богу в его 

обещаниях, верить, что оно обязательно сбудется.  Все, кто сохранит верность и 

доверие Богу в это тяжкое время, тем великая честь будет. Вот что я хотел сообщить, 

друзья мои. Посему не устану повторять, что мы сейчас счастливы.  

Главное утверждайте людей в вере, ибо верен Христос Бог, говоривший, что тот, 

кто построил дом на камне, он устоит при разных нападениях, ибо камень — это 

свидетельство Христово Учение Божие хранить. Вот как высоко поставил нас Господь. 

Разумейте это. Поэтому наш Бог с Царицей Богородицей мне постоянно после 

искушений приходят и открыто говорят, что Бог с нами, и мы еще увидим, как 

Спаситель может защищать верующих.  

Распространите это письмо для укрепления многих. Наша Богородица очень 

часто приходила через живую веру и сердечные умные видения. Но в последнее время 

Она приходит живой полностью, приходит как Мама и Богородица одновременно, 

воистину Сущая Богоматерь. Это необъяснимое счастье — видеть вживую Его 

Богоматерь. Я многое вам не могу рассказать, но сейчас не время. Одно лишь скажу: 

горе будет тем, кто сомневается, ибо человеку с двойными мыслями нигде успеха не 

будет. Помните, Бог испытывает сердца людей. Сколько раз моя душа смертельно 

страдала и это не описать. Но именно Богородица исцеляла и Господь тоже. Я знаю, 

что иду за любимым Господом и Он с нами. Скоро все это узнают. Будут бояться, 

лишь бы только я не посмотрел на них с гневом. Вы увидите, как Бог может защищать 

Помазанника. 

Друзья мои, если мы не можем жить без Бога, без веры истинной, то потерпим 

неизбежное гонение, которое принесет нам счастье.  

Храни всех Бог, мои родные. 
 


